

A Z

Samstag, 29. September 2012

SPORT

Nur 0,7 Sekunden Rückstand

Rundstreckenrennen: Regina Matthies und Henry Thiel Sechste ihrer Altersklassen

Oschatz/Bad Bevensen. Regina Matthies und Henry Thiel aus dem Radsportteam des MTV Bad Bevensen haben bei der zehnten Auflage des Straßenradrennens „Rund ums Rosendreeck“ im sächsischen

Oschatz vordere Plätze herausgefahren.

Das Jedermannrad-Rennen, in dem sowohl Hobby- als auch Lizenzradsporthler in einem Wettkampf an den Start gingen, wurde auf einer gut zu fahren-

den 6,5 Kilometer langen Rundstrecke ausgefahren. Sie war leicht wellig und bot keine großen topografischen Hindernisse, so dass keine schnellen Rennentscheidungen fallen konnten. Einzig eine leichte,

längere Steigung mit Gegenwind dezimierte die Fahrerfelder Runde um Runde.

Henry Thiel fuhr in der Klasse der Senioren ab 40 Jahren, die mit 48 Teilnehmern allein gestartet wurde. Er behielt stets die Übersicht und versuchte zweimal, auszureißen. Jedoch vereitelte die Konkurrenz die Vorstöße des Bad Bevensers. Im Endspurt einer 18-köpfigen Spitzengruppe ging es knapp zu: Die ersten acht Fahrer lagen im Ergebnis innerhalb einer Sekunde. Thiel landete auf einem für ihn sehr guten sechsten Platz mit nur 0,7 Sekunden Rückstand auf den Sieger.

Die Frauenklasse ohne weitere Altersklassenwertung ging gemeinsam mit den Junioren U19 und den Senioren ab 60 Jahren und älter ins Rennen. Am Start waren 29 Fahrer. Regina Matthies hielt sich sehr gut und wurde für ihren Kampfgeist mit Rang 18 in der Gesamtwertung belohnt, was Rang sechs in der Wertung der Frauenklasse bedeutete.



Henry Thiel (vorn, rote Reifen) war im Zielspurt einer von acht fast zeitgleichen Fahrern.

